

UNO | MAS | UNO

RECLAMAN CAMBIO ECONOMICO Y SOCIAL

BUENOS AIRES, 17 de diciembre (AP). — El Partido Justicialista reclamó hoy en un documento, el cambio "integral e inmediato" de la política económica y social de su país. Señaló que el actual sistema político y económico pretende "desarticular las bases en donde se asienta el desarrollo económico nacional e instaura en su remplazo un proyecto elitista en lo político, dependiente de lo financiero y regresivo en lo social". Por otra parte, la policía detuvo hoy a 49 asistentes a una reunión donde se vendían bonos de contribución para un organismo perteneciente al Partido Comunista.

EL DIA

Se atribuyen el atentado a RNC

SAN JOSE, 17 de diciembre (AP). — La organización derechista "Movimiento Libertador 15 de septiembre" se atribuyó el atentado contra la emisora Radionoticias del Continente perpetrado en la madrugada del domingo.

Un comunicado transmitido hoy por una emisora local, emitido según se dijo en algún lugar de esta capital, dice que el ataque a las plantas de la emisora fue realizado "para provocar una reacción de los costarricenses que han estado siendo manipulados por comunistas internacionales dirigidos por el mercenario Hugo Spadafora y varios montoneros y tupamaros, asesorados y financiados por Humberto y Daniel Ortega Saavedra, con el único fin de causar desestabilización a las instituciones democráticas y zozobra e inquietud entre el pueblo de Costa Rica".

EXCELSIOR

Respaldo del Papa a Quienes Luchan por Derechos Humanos: A. P. Esquivel

ROMA, 17 de diciembre. (AFP)—El Papa Juan Pablo II ayudará de manera "decisiva" a quienes luchan por los derechos humanos, si viaja a Chile y Argentina, declaró hoy en esta ciudad el argentino Adolfo Pérez Esquivel, Premio Nobel de la Paz 1980.

Pérez Esquivel, quien fue recibido por el Papa esta mañana, indicó que en su entrevista con el Pontífice se había "referido especialmente a la situación en Bolivia y El Salvador".

"El Papa está muy preocupado por la situación en El Salvador", afirmó el ganador del Premio Nobel.

Respecto a las elecciones

libres y democráticas prometidas para 1984 por la Junta Militar Argentina actualmente en el poder, Pérez Esquivel declaró que antes de emitir un juicio preferi "esperar lo que hará en concreto el próximo gobierno del general Viola, que debe remplazar en marzo próximo al general Videla".

Finalmente, Pérez Esquivel estimó que la defensa de los derechos humanos en Argentina, Chile y América Latina en general, suponía "trabajar para cambiar las estructuras, abolir la pobreza y las injusticias, y por consiguiente promover la dignidad humana".

UNO | MAS | UNO

▷ Costa Rica**Repudian el atentado a RNC**

SAN JOSE, 17 de diciembre (AP y PL). — La prensa local condenó hoy el atentado perpetrado la semana pasada contra la emisora Radio Noticias del Continente, por ex guardias somocistas.

Los diarios *La Nación* y *La República* señalan hoy que, desde cualquier punto de vista, resulta in calificable el ataque a RNC, ubicada en Puente de Piedra, 30 kilómetros al oeste de esta capital, por nueve ex somocistas.

Ambas publicaciones hicieron un llamado a las autoridades costarricenses para que se efectúe la captura del resto

del grupo atacante, pues "dichosamente esta vez hay una persona detenida que puede constituir el hilo necesario para dar con la organización".

Por otro lado, diputados del Partido Liberación Nacional (PLN), el mayor grupo de oposición en Costa Rica, informaron que preparan una acusación contra el presidente Rodrigo Carazo Odio por su negativa a permitir la publicación de dos leyes que fueron aprobadas por la Cámara, disposición que, según los diputados, está en abierta pugna con las normas.

UNO | MAS | UNO



El premio Nóbel de la Paz, 1980 el argentino Adolfo Pérez Esquivel, acudió hoy a una audiencia privada con el papa Juan Pablo II en la ciudad del Vaticano. Pérez Esquivel condenó luego la venta de armamentos y exhortó a lograr una justa distribución mundial de la riqueza (UPI).